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職場懇談会報告  

 

2023 年 12月 13 日（水）12：05-12：55（第一会議室）にて、職場懇談会を行いました。 

出席者は 18 名でした。以下に、議事録を示します。 

 

１．大学から提案された労使協定への提案について 

内田副委員長より、短時間勤務の継続雇用職員に関する就業規則の改訂、専門業務型裁量労

働制の適用に関して今後必要とされる手続き、休憩一斉付与原則の適用除外に関する労使協

定の変更、年次有給休暇の付与が増加する点が説明された。また、久保山委員長より、親睦会

費の徴収が廃止になる点に関して、労働組合の労使協定で定められた事項であるにもかかわ

らず大学側から提案がなかった点についての懸念が説明された。全体を通じて参加者からは

特段の意見は出なかった。 

 

２．事業所として派遣職員を受け入れる期間の延長を認めるかどうか 

久保山委員長より、派遣職員を受け入れる期間の延長について説明された。余人に代えがた

い派遣職員もいることから、延長を認める方向で議論を進めていく意向が示された。参加者か

ら特段の意見は出なかった。 

 

３．就業規則等について改正の提案：国立大学法人茨城大学ハラスメントの防止等に関する

規程等の一部改正について（資料あり） 

久保山委員長より、ハラスメントの防止を強化するための改正である点が説明された。意見

聴取したところ、特段の意見は出なかった。 

 

４．その他 

久保山委員長より、下記の事項が説明された。 

① 教職員組合からの理事兼事務局長交代要求について報告された。 

② 農学部親睦会の給与引き落としが停止になる件について報告された。その際、事務

での会計管理負担が大きい点が背景にある点が参加者から指摘された。 

③ ３地区組合統合の検討の各地区における検討状況が報告された。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※内容についてのお問い合わせや情報提供などありましたら、 

農学部労働組合（029-888-8536 /dp37294827@lf.lolipop.jp）までお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④ 全大教からの脱退の是非について検討中である点が報告された。全大教加盟継続に

係る費用についての質問があり、これまで同様「会費」は半額に減額されていると

回答した。 

その他、質問は特に出なかった。 
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